

Grenoble, le 7 septembre 2016

Grenoble en tête du palmarès l'Etudiant des villes où il fait bon étudier !



Grenoble décroche la première place du classement l'Etudiant des villes où il fait bon étudier. Dans le trio de tête du palmarès l'Etudiant depuis dix ans, le magazine reconnaît une nouvelle fois le dynamisme de Grenoble à répondre aux besoins des étudiants (qui représentent 11 % de sa population). Pour cette édition, la qualité de l'offre de transports, les initiatives locales, la part d'étudiants de 3^e cycle, l'offre de prépa et grandes écoles ont été particulièrement remarquées.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *La jeunesse est une des priorités fortes de Grenoble. De la petite enfance à l'université en passant par l'école (13 nouvelles classes ont ouvert lors de cette rentrée 2016), Grenoble fait le choix de l'avenir. Je me réjouis que Grenoble soit à nouveau à l'honneur et que l'Etudiant lui reconnaisse ses nombreux atouts, notamment en termes d'initiatives locales, d'attractivité et de déplacements. Grenoble va continuer à se transformer pour toujours mieux accompagner chacun dans la réalisation de ses projets* ».

Cordialement,
Service presse – 04 76 76 39 21